

❖ Une ministre au lycée.

Madame la ministre Belloubet était en visite au lycée hier. L'occasion pour nos élèves et professeurs de montrer une partie de leur savoir-faire. Un temps privilégié qui a été très apprécié et qui met en valeur notre établissement, à l'orée des évolutions à venir. Bravo à tous les professeurs et personnels qui ont été sollicités : un excellent travail d'équipe.



❖ Objet mystère.

Tous les mois un nouvel objet mystère est visible au CDI.

Des objets curieux ou/et anciens prêtés par des membres de la communauté scolaire suscitent la curiosité des élèves et des adultes. Ils ont ainsi déjà découvert les noms et utilisations du fer à coque, du saute-ruisseau mais également un pot à confiture en grès, un œuf de raie, des cartes de rationnement, une lampe à huile gallo-romaine, un coupe-verre, et dernièrement un porte louis d'or... Le dernier objet est à découvrir !

❖ 100% Escape game.

120 lycéens sont venus de toute la Vienne pour s'affronter sur des défis sportifs. L'objectif était de sortir le plus vite possible du château de Loudun et d'accéder au sommet de la Tour Carrée où s'y trouvaient les viennoiseries confectionnées par nos élèves !

Les élèves et enseignants étaient ravis de cet événement UNSS original réalisé sous un très beau soleil.



LA GAZETTE DE GODRIE

Semaine du 8 avril au 12 avril 2024

La semaine du lycée en quelques pages

n°13



A VENIR

Et aussi...2 projets NEFLE (notre école faisons là ensemble) sont en cours d'élaboration sous l'égide de Mme Ahmed et de madame Solano. Ils seront présentés aux des professeurs pour intégrer le lien avec les enseignements.



Anecdote : on ne plaisante pas avec la sécurité.

Hier matin, trois individus sont entrés dans l'établissement alors que la ministre était au lycée.

La CPE Léa Hébert les a aussitôt repérés et pris en chasse jusqu'à les interpellier en expliquant que l'établissement était placé sous plan Vigipirate

Il s'agissait de trois hommes du ministère de l'intérieur en civil... qui ont vu que madame Hébert n'était pas de nature à se laisser démonter.

Bonnes vacances à tous

Le proviseur.